

6月「家庭科の学習 調理実習をしよう！」



家庭科『朝食で健康な1日の生活を』の学習で調理実習を行いました。作った料理は「いろいろいため」と「青菜の油いため」です。事前にグループで計画を立てたり、分担を分けたりしていたため、本番はとてもスムーズに協力しながら行うことができました。できた料理はどのグループも「美味しい！」と感想があがりました。大成功に終わり子どもたちもとても満足そうにしていました。ぜひご家庭でも炒め料理にチャレンジしてほしいなと思います。

8月「日光修学旅行」



2泊3日で日光に修学旅行に行ってきました。1日目はあいにくの雨でしたが、華嚴の滝などの名所を巡り、川崎とは違った景色を楽しみました。夜にはおいしい夕食を食べたり、あったかいお風呂に入ったり、お土産を買ったりと旅館での時間堪能しました。

2日目は天気も良く、日光東照宮を見学しました。事前に調べていた陽明門や眠り猫などを実際に見ることができ、喜んでいました。普段味わえない体験をすることができました。

9月「ふれあいバスケットボール教室」



川崎ブレイブサンダースからお二人のコーチに来ていただき、バスケットを教えてもらいました。ボールの動かし方、パスやドリブルなどの基礎的な練習から始め、最後は試合を行いました。さすがブレイブサンダースのコーチだけあって、子どもたちが楽しく活動できました。